

# Furiöse Aufholjagd

**MOTORSPORT** Riedstädter Kartfahrer Niklas Koch fällt erst aus und fährt dann aufs Podest

Erst streikte der Motor, dann legte Niklas Koch eine furiöse Aufholjagd hin. Am Ende des dritten Laufs zum Rhein Main Kart-Cup im bayrischen Wackersdorf stand der 13 Jahre junge Pilot vom Starkenburger AMC mit gemischten Gefühlen auf dem Podium. Vom letzten Startplatz aus

hatte der Riedstädter im zweiten Rennen 23 Gegner überholt und schließlich Platz drei belegt. Im Rennen zuvor hatte er auf Rang zwei und in Tuchfühlung mit dem Führenden gelegen. Doch dann fiel wie schon in Hagen der Motor aus, und Koch musste sein Kart ausrollen lassen. e

**Darmstädter Echo vom 4. Juni 2014 + Ried-Echo vom 7. Juni 2013**